

RIG 801T



**Längs- und Querfaltung
in einem Arbeitsgang**

***Fan and Cross Folding
in one step***



RIGOLI FIME

RIGOLI

Längs- und
Querfaltung
in einem
Arbeitsgang

**Fan and Cross
Folding
in one step**



	Spezifikationen	Technical specifications
Blattgröße <i>Sheet Size</i>	Breite bis zu 107 cm Länge: bis zu 3 m (Längs- und Querfaltung, unbegrenzt in 4 Meter Modulen (nur Längsfaltung))	Width up to 107cm Length: up to 3 m (fan and cross folding), unlimited in 4 meters sections (fan and cross folding)
Faltgröße <i>Fold Size</i>	Faltung einstellbar von 185 bis 215 mm Querfaltung einstellbar	Fan fold adjustable from 175 mm till 215 mm - Cross fold adjustable
	A) Paketfaltung - Erste und Letzte Seite gleich	A) Programmed folding – first and last fold perfectly equal in width
	B) Faltung mit 20mm Heftrand Zur Abheftung (konfigurierbar)	B) Filing folding with border of 20 mm (configurable for other widths) for files storage
	C) Parallelfaltung mit zufälliger Breite der letzten Faltung	C) Parallel mode with random width of last fold
	D) Querfaltung in Fi+ormat DIN A4 in einem Arbeitsgang von 280 bis 310 mm	D) Cross-fold mode in format A4 in one step adjustable from 280 mm to 310 mm
Geschwindigkeit <i>Speed</i>	Bis zu 17 Meter pro Minute	Up to 17 meters per minute
Maße / Gewicht <i>Footprints</i>	BxTxH 164 x 107 x 105 cm Nettogewicht 197 kg	cm 164 x 107 x 105 h. Net weight 197 kg
Sicherheit <i>Safety</i>	CE-Zeichen Lärmbelastung weniger als 65 dB	EEC machinery directive Noise less than 65 dB
Stromversorgung <i>Power</i>	220/240 V Wechselstrom, 50/60 Hz 400 Watt – 2 Amp.	220/240 V – 50/60 Hz, s/phase – 400 Watt - 2 Amp.
Andere Funktionen <i>Other functions</i>	<ul style="list-style-type: none"> • Automatische Messung der Kopienlänge • stabiles Untergestell • optional: Frontauswurf für Längsfaltungen oder für Kopien o über 3 m Länge • optional: Vertikaler Stapelauswurf mit Kapazität für 200 DIN A0 	<ul style="list-style-type: none"> • automatic measurer of copy length • solid support structure • optional: front stacker for fan folded copies or for copies longer than 3m. • optional: vertical stacker extra capacious 200 A0

Product description

A complete folding group, for execution of fan folding and of the following cross folding in one step and with hand introduction of copies. It is the ideal solution for Service Centres, because it is capable to elaborate printing results coming out of more plotters, improving greatly the potential of the centre and reducing at the same time production costs and especially working time at 50%.



RIGOLI FIME srl

Via Riva di Trento, 24
20139 Milano - ITALIA
Tel. +39/0255.212.300
Fax +39/0255.210.835
info@rigolifime.com
www.rigolifime.com

Aufgrund unseres kontinuierlichen Engagements für Produktverbesserungen, können Produktsortiment und Spezifikationen ohne vorherige Ankündigung geändert werden.
Due to our ongoing commitment to product improvement, product range and specifications are subject to change without prior notice.

Produktbeschreibung

Komplettlösung mit Längs- und Querfaltung in einem Arbeitsgang und manueller Papierzuführung. Die ideale Lösung zur Verarbeitung der Druckergebnisse mehrerer Plotter. Steigern sie das Potenzial ihrer Vervielfältigung und senken Sie dabei die Produktionskosten und insbesondere die Arbeitszeit um 50%.

